
            湘南学園後援会第 10 回総会のご報告            

 

 2019 年 4 月 20 日（土）に開催された、湘南学園後援会第 10 回総会に関して以下のとおり、簡単に報告さ

せて頂きます。 

  １． 開 会 宣 言    （ 司会 ）  徳光 健 

 

  ２． 開 会 挨 拶    田辺 真理  （ 後援会長 ） 

 

３． 来 賓 挨 拶    山田 明彦  （ 学園長 ） 

                近藤 えり子 （ PTA 会長） 

                  筧  元則   （ 同窓会長 ） 

                  小田 拓也  （ 湘南食育ラボ理事長 ） 

  ４． 議長団選出       

                （ 議長 ）  芳士戸 ルミ子   （ 書記 ）  中山 佳代子 

 

  ５． 第 1 号議案         

      事業報告及び収支計算報告の承認を求める件  （ 承 認 ）   

     ・企画委員より 2018 年度（平成 30年度）事業報告がなされ、審議した結果、満場一致にて異議無く承認 

された。 

・ 会計より収支計算報告がなされ、会計監査より内容に相違なく適切な会計処理がなされていることが報

告され、審議した結果、満場一致にて異議無く承認された。 

※ 別紙 2018 年度（平成 30 年度） 事業報告、会計報告参照 

 

６． 第 2号議案 

     事業計画（案）及び収支予算（案）の承認を求める件 

・ 企画委員より2019年度事業計画（案）の説明がなされ、審議した結果、満場一致にて異議無く承認され

た。 

・ 会計より 2019 年度収支予算（案）の説明がなされ、審議した結果、満場一致にて異議無く承認された。 

※ 別紙 2019 年度事業計画、収支予算参照（案は削除） 

      

承認後のご意見 

     ・毎年 PTAに寄付しているバザーの収益金を、実績を残すためにもきちんと収支決算に計上した方が良 

いのではないか。 

・毎年新しく会員数が増えていくことは望ましいことではあるが、今後も PTA 役員、法人役員経験者の入

会を促し、学園の継続性を保つことを希望する。 

     ・継続性は大事なことであり、後援会の立ち上げに関わった者として、今後サポートしていきたい。 

※ 頂いたご意見に関しては、今後役員会でも検討し、方向性を見出したいと思う。 

 

７．  議長団解散 

   

８．  閉会宣言  （ 司会 ）  徳光 健 

以上、全ての議案は審議の結果、満場一致にて異議無く原案通り承認されました。 


